

## ABSTRAKSI

NURUL MARTA GUNAWAN, Program Sarjana 1 (S1) Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Wiraraja Sumenep, EFEKTIVITAS PENGGUNAAN GEDUNG BALAI DESA DI KECAMATAN BATANG BATANG, dengan Dosen Pembimbing I Irma Irawati P, dan Abd. Kahir, sebagai Dosen Pembimbing II

Desa sebagai komunitas yang otonom menghasilkan sejumlah gagasan mengenai tipe desa seperti *self-governing community* (berpemerintahan sendiri), *local self government* (pemerintahan lokal yang otonom) dan *local state government* (pemerintahan negara di tingkat lokal). Balai desa merupakan tempat rembuk, musyawarah, serta tempat rapat perangkat desa dan masarakat, guna mencari keputusan dan mupakat bersama, dan balai desa ini juga berfungsi sebagai kantor.

Masalah yang diteliti dalam skripsi ini adalah Bagaimanakah Efektivitas Penggunaan Kantor Balai Desa Di Kecamatan Batang – Batang, sedangkan tujuan penelitian untuk mengetahui Efektivitas Penggunaan Kantor Balai Desa Di Kecamatan Batang – Batang.

Dalam Penelitian yang bersifat kualitatif, yang menjadi fokus penelitian yaitu 1) Kegiatan Pemerintahan Desa, 2) Pemberian Pelayanan Administrasi, dan 3) Loyalitas Kerja. Subjek penelitian ini informan kunci, utama dan pendukung, teknik pengumpulan data interview, observasi dan dokumentasi, dengan analisa data dengan pendekatan reduksi data dan verifikasi data.

Hasil penelitian efektif dalam penggunaan Balai Desa pada 9 desa di Kecamatan Batang – Batang cukup efektif, karena masih terlihat dari aktivitas kerja aparat desa dalam setiap harinya, dimana masih terlihat adanya Balai Desa yang tutup dalam waktu – waktu tertentu. Namun tidak selamanya Balai Desa tutup, dan pelayanan administrasi tetap dilakukan dirumah Kepala Desa atau Sekretaris Desa, artinya pelaksanaan pemerintahan desa dan pelayanan administrasi tetap jalan. Balai Desa pada 9 desa di Kecamatan Batang – batang menunjukkan cukup efektif dalam penggunaan Balai Desa karena masih terlihat dari aktivitas kerja Balai Desa yang tutup dalam waktu – waktu tertentu.